

VITRINA EMPRESARIAL

Mutual de Seguridad reconoce a panadería y pastelería San Camilo por su compromiso con la cultura preventiva

El reconocimiento entregado por Mutual de Seguridad refuerza la capacidad de panadería y pastelería San Camilo para transformar la gestión preventiva en una ventaja competitiva, generando valor compartido para sus trabajadores y la empresa.

Con más de 140 años de historia acompañando a las familias chilenas, San Camilo ha demostrado que es posible combinar tradición e innovación sin perder de vista un aspecto esencial: el cuidado de sus trabajadores. En esta línea, la compañía ha dado un nuevo paso en su compromiso con la Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), obteniendo dos importantes certificaciones que consolidan una cultura preventiva de excelencia.

Se trata del PEC Excelencia, otorgado por Mutual de Seguridad, reconocimiento que distingue a aquellas organizaciones que integran de manera sistemática y sostenible prácticas de prevención en su gestión. A este logro se suma la Certificación Bronce de su Comité Paritario de Higiene y Seguridad (CPHS), un hito que refleja el esfuerzo conjunto entre la empresa y sus colaboradores por construir entornos laborales más seguros, y saludables.

"Esta doble certificación nos llena de orgullo porque es el reflejo de un trabajo sostenido en el tiempo y de un compromiso real con nuestra gente. Para San Camilo, la seguridad y salud de nuestros trabajadores no es solo una responsabilidad, es parte de nuestra identidad como compañía", expresó Alberto Ferrán, gerente general de la panificadora.

Para Mutual de Seguridad, estos reconocimientos trascienden lo técnico y se convierten en una muestra concreta de cómo la prevención puede transformarse en un eje estratégico dentro de la gestión empresarial. "Que el Comité Ejecutivo en pleno de San Camilo se involucre activamente y mantenga un compromiso real para seguir avanzando, asumir nuevos desafíos y llevar la gestión preventiva a un estándar aún más alto, nos llena de orgullo. Es una poderosa señal del valor que tiene el trabajo conjunto. Como Mutual de Seguridad, nos honra ser sus partners en este camino,

donde cada paso que dan no solo mejora las condiciones de sus trabajadores, sino que también eleva el estándar preventivo de toda la industria", señaló Angélica Zelaya, gerenta de Clientes de Mutual de Seguridad.

Dos certificaciones que hablan de futuro

La Certificación PEC Excelencia posiciona a San Camilo entre un grupo selecto de empresas que no solo cumplen con la normativa vigente, sino que entienden la seguridad y salud en el trabajo como una herramienta de valor compartido, mejora continua, productividad, y sostenibilidad.

Por último, la Certificación CPHS Bronce destaca el trabajo activo de su comité paritario en la promoción de la prevención, a través de capacitaciones, mejoras en procesos y espacios de participación que impactan directamente en la calidad de vida laboral.



Equipo de San Camilo recibiendo los reconocimientos por parte de Mutual de Seguridad